

Capgemini se posiciona como líder en el Cuadrante Mágico de Gartner 2021 en servicios de TI para proveedores de Servicios de Comunicaciones

Madrid, 5 de octubre 2021 – [Capgemini](https://www.capgemini.com) ha anunciado que ha sido nombrada “líder” en el **Cuadrante Mágico de Gartner 2021 en servicios de TI para proveedores de Servicios de Comunicaciones a nivel mundial** por la integridad de su visión y su capacidad de ejecución. El Cuadrante Mágico de Gartner evaluó un total de 12 proveedores de servicios en una amplia gama de servicios de TI de proveedores de servicios de comunicaciones (CSP) a nivel mundial.

“Estamos muy contentos de posicionarnos de nuevo como líder en el Cuadrante Mágico de Gartner en servicios de TI para proveedores de servicios de Comunicaciones a nivel mundial”, ha afirmado Jacques Assaraf, Director Global de Telecomunicaciones de Capgemini. “Este reconocimiento refuerza el compromiso de Capgemini con la industria de las telecomunicaciones, nuestra estrategia enfocada en los clientes y nuestra capacidad para acompañarlos a lo largo de su transformación desde la consultoría hasta la implementación y los servicios administrados. 2021 es un año especialmente emocionante para nosotros, con la apertura de nuestros laboratorios 5G en todo el mundo, experimentando casos de éxito de monetización con nuestros clientes en varias industrias y creando soluciones de red innovadoras. Hemos fortalecido aún más nuestra posición aprovechando la integración de las mejores capacidades de ingeniería y reforzando nuestro ecosistema de innovación junto con nuestros socios tecnológicos”.

Según Gartner, este Cuadrante Mágico ayuda a los proveedores de Servicios de Comunicaciones a identificar y evaluar a los proveedores de servicios de TI. Se centra en una automatización, ágil y basada en la nube y una “fábrica digital” basada en la inteligencia que puede respaldar los objetivos de crecimiento de ingresos más amplios y la mejor experiencia digital de los clientes.

Gartner, Inc., “Cuadrante Mágico en servicios de TI para proveedores de Servicios de Comunicaciones a nivel mundial,” por Jouni Forsman, Amresh Nandan. 15 de septiembre, 2021.

[Haga clic aquí](#) para acceder a una copia del informe completo.

Gartner y el Cuadrante Mágico son marcas comerciales registradas de Gartner, Inc. y/o sus filiales en Estados Unidos y a nivel internacional y se emplea aquí bajo su permiso. Reservados todos los derechos.

Gartner no respalda a ningún proveedor, producto o servicio descrito en sus publicaciones de investigación, y no aconseja a los usuarios de tecnología que seleccionen únicamente a los proveedores con las calificaciones más altas u otra designación. Las publicaciones de investigación de Gartner se basan en las opiniones de la organización de investigación de Gartner y no deben interpretarse como declaraciones de



hecho. Gartner rechaza toda garantía, expresa o implícita, con respecto a esta investigación, incluyendo cualquier garantía de comerciabilidad o adecuación para un propósito particular.

Sobre Capgemini

Capgemini es un líder mundial, responsable y multicultural, formado por un equipo de 270.000 personas y presente en cerca de 50 países. Como *partner* estratégico de las empresas para la transformación de sus actividades aprovechando el poder de la tecnología, el Grupo actúa como guía para hacer realidad este objetivo: liberar las energías humanas a través de la tecnología para un futuro inclusivo y duradero. Con más de 50 años de experiencia y un gran conocimiento en diferentes sectores, Capgemini es reconocida por sus clientes por su capacidad de respuesta al conjunto de sus necesidades, desde la estrategia y el diseño hasta la gestión de operaciones, teniendo en cuenta las innovaciones en áreas en evolución continua de la Nube, los datos, la IA, la conectividad, el software y las plataformas y entornos digitales. El Grupo alcanzó una cifra de negocio de 16.000 millones de euros en 2020.

GET THE FUTURE YOU WANT - <https://www.capgemini.com/es-es/>